

Fragebogen zum Homematic IP Bewegungsmelder

Vorname	Nachname	1. Wie ist Ihr erster Eindruck vom Homematic IP Smart Home Bewegungsmelder mit Schaltaktor?	2. Wie verständlich ist die Bedienungsanleitung?	3. Wie bewerten Sie die Montage?	4. Wie intuitiv empfinden Sie die Bedienung über die Homematic IP-App?	5. Wie bewerten Sie die Zuverlässigkeit der Bewegungserkennung?	6. Wie bewerten Sie die Einrichtung und Erkennung der drei individuell konfigurierbaren Bewegungsmelderzonen?	7. Wie bewerten Sie die Angabe des Helligkeitswertes?	8. Wie bewerten Sie das einfache Einbinden in Schaltgruppen, so dass mehrere Aktoren angesteuert werden?	9. Sind Sie mit dem Erfassungsbereich (Entfernung in Metern) zufrieden?	10. Nutzen Sie den Homematic IP Bewegungsmelder mit Schaltaktor mit der Homematic IP-App oder anderen Lösungen wie z. B. der CCU3 mit WebUI, Partnerlösungen von Drittanbietern oder Funkmodulen für den Raspberry Pi?	11. Was gefällt Ihnen an dem Produkt besonders gut?	12. Was gefällt Ihnen an dem Produkt nicht so gut?	13. Welche Funktionen oder Eigenschaften vermissen Sie?	Beurteilen Sie abschließend den Gesamteindruck (Design, Funktion & Bedienbarkeit):
Marco	Wagner	gut	befriedigend	gut	gut	gut	befriedigend	befriedigend	gut	gut	Noch nicht	Wird sich noch genau herausstellen	Nichts	Keine	gut
Merita	Krasniqi	sehr gut	gut	gut	sehr gut	sehr gut	sehr gut	sehr gut	gut	sehr gut	Mit der Homematic IP-App	Die leistungsstarke Erfassungsreichweite von bis zu 20 m und der Erfassungswinkel von 180°	Habe nichts zu bemängeln	Alles prima, vermisse nichts, da es sogar mit Drittanbieter-App funktioniert	sehr gut
Michael	Schüller	sehr gut	sehr gut	sehr gut	sehr gut	sehr gut	gut	gut	gut	gut	Den Bewegungsmelder nutze ich mit der homematic IP-App. Wie alle anderen Geräte von homematic auch, lässt sich dieser gut und schnell integrieren und einrichten.	Mir gefällt besonders gut, wie komfortabel sich der Bewegungsmelder anschließen lässt. Ein großer Anschlusskasten bietet genügend Platz für die Installation. Mir gefallen die beiliegenden WAGO Klemmen sehr gut, die in Schächten fixiert werden. Das wünsche ich mir von anderen Herstellern auch.	Ich finde den Bewegungsmelder mit einer Tiefe von knapp 14cm etwas groß geraten.	Der Erfassungskopf ist nur in der Höhe schwenkbar. Von daher wäre ein Gehäuseadapter für eine Installation auf Gebäudeecken bzw. Schrägmontagen mit 45° links oder rechts Erfassung eine gute Erweiterung. (Ich hoffe man versteht, was ich meine) Das könnte aber dann als optionales Tool vom Hersteller angeboten werden.	sehr gut
Ulf	Schwalbe	sehr gut	sehr gut	gut	sehr gut	sehr gut	sehr gut	gut	gut	sehr gut	Ich nutze den Homematic IP Bewegungsmelder in Verbindung mit einer CCU3, wodurch ich den Schaltausgang des Bewegungsmelders zur Überwachung des Eingangsbereichs verwenden kann.	Mir gefällt das der Homematic IP Bewegungsmelder neben der Bewegungsmelderfunktion auch nur "verdeckten" Überwachung von Bereichen verwenden kann.	Die Demontagemöglichkeit des Bewegungsmelders von der Wandhalterung könnte verbessert werden, da die Haltenase bei der Montage einrastet. Wie kann man einen Umbau realisieren?	- keine -	sehr gut
Karin	Zeidler	sehr gut	befriedigend	sehr gut	ungenügend	gut	gut	gut	gut	gut	Die Homematic Umgebung wird in einer VM auf einem QNAP NAS koordiniert. Cloud Anwendungen vermeide ich wenn immer möglich. Die Homematic App nutze ich nicht.	- Der mechanisch hochwertige Aufbau des Geräts. - Nur ein vertikaler Einstellbereich, d.h. einmal (zumindest theoretisch ...) zur Montage / mechanischen Einstellung auf die Leiter und alles weitere am Laptop o.ä. - Das Teil ersetzt 2 Geräte, z.B. wie bei mir einen HM-Sen-MDIR-O-3 und einen HM-LC-Sw1-PCB. - Einen Bewegungsmelder einzurichten, um die gewünschten Aktionen zu erreichen, ist eh Zeit-aufwendig, hier mit den 3 Bereichen aber „feinfühlig“ möglich !!	- Die Strichstärken beim Schaltplan sind schlecht lesbar und sollten breiter / farbig gestaltet sein. - Die Einstellmöglichkeiten für Sommer- bzw. Winterzeit sind übertrieben detailliert ... Keine Ahnung, wer so etwas braucht ? - Die dem Gerät beiliegende Anleitung unterscheidet sich von der PDF „156737_bda.pdf“ bzw. diese ergänzen sich ... besser wäre EIN gleichlautender Text !! Das Youtube Video ist eine sinnvolle Ergänzung. - Es taucht in den Beschreibungen mehrfach der Begriff „Batterie“ im Zusammenhang mit einem 230V Gerät auf. - Wie oft bei Homematic Komponenten gibt es quasi „unendlich“ viele, komplexe Parameter, z.T. sollten diese besser (bzw. überhaupt, fehlendes „?“ , „virtuelle Zone“, „Temperaturkompensation“ ...) erklärt werden, z.B. mit praxis-tauglichen Erläuterungen. In jedem Fall erfordert es eine relativ aufwendige Einarbeitung.	- Für die „Zeit, nach der erkannte Bewegung zurückgesetzt wird“ würde ich im sek-Bereich gern einen eigenen individuellen Wert einstellen. - Eine technische Lösung für empfindlichere Detektierung in Richtung des Bewegungsmelders. - Eine Homematic Repeaterfunktion wäre seeeeeehr wichtig gewesen !!!! - Die Demontagepositionen besser andeuten / markieren, den Hinterschnitt ggf. etwas zurücknehmen. Zudem ist es etwas schwierig die 4 Rastnasen gleichzeitig (!!!) zu entriegeln (kommt wahrscheinlich nicht so oft vor, aber wenn)	gut
Astrid	Neumann	sehr gut	gut	gut	sehr gut	gut	gut	sehr gut	sehr gut	gut	Ich habe das Funkmodul für den Raspberry Pi mit Gehäuse von ELV (ELV Bausatz Smart Home Zentrale Charly, Starter-Set) schon viele Jahre im Gebrauch. Die Einrichtung und Bedienung ist wie immer sehr gut gelöst.	Die Kombination mit dem Schaltausgang ist ein echter Gewinn! Dadurch spart man eine Abzweigdose ein und dadurch kann dieser Homematic IP Bewegungsmelder einen herkömmlichen Bewegungsmelder 1:1 ersetzen. Dadurch ist die Verkabelung natürlich sehr einfach.	Das Einzige was ich bemängeln würde ist das das Gehäuse nicht horizontal schwenkbar ist. Wenn der Erfassungsbereich nicht 90° zur Wand liegt ist die Bewegungserkennung nicht optimal.	Das das Gehäuse horizontal nicht schwenkbar ist. Die Bewegungserkennung könnte teilweise verbessert werden wenn der Homematic IP Bewegungsmelder "um die Ecke" schauen könnte.	sehr gut
Andrea	Kind	sehr gut	befriedigend	gut	gut	gut	sehr gut	gut	gut	gut	Nein	Die einfache Installation	Nix	Keine	gut
Manfred	Krämer	gut	gut	sehr gut	gut	gut	befriedigend	befriedigend	gut	gut	Homematic IP-App	Einfache Montage und Einrichtung, gute Reichweite, zuverlässig	nichts	bin eigentlich soweit zufrieden, im Moment vermisse ich nichts	gut